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反対討論１

反対討論２

　本予算は、疾病予防など市民生活に直結す
る支援対策であり、可及的速やかに実施され
るべきものであることから、適切に予算措置
を講ずべきものであると考えるため賛成する。

　マイナ保険証への移行と新型コロナワクチ
ンの予防接種は、どちらも市民生活、とりわけ
生命や健康にかかわる重要な事業であり、遅
れることなく確実に準備を進めていく必要が
あると考えるため賛成する。

賛成討論１

賛成討論２

　本議案には、マイナンバーカードと健康保険
証の一体化に伴うシステム改修費に伴い、国
民健康保険特別会計繰出金を増額する内容が
含まれているため、反対する。

　本議案の中の衛生費は新型コロナワクチン
秋冬接種に係る補正予算だが、新型コロナワ
クチン接種による感染予防効果や中長期的な
人体への影響について明らかになっていない
中、今は接種を立ち止まる必要があるとの考
えから反対する。
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　歳入歳出予算の総額に、それぞれ382万８千円を追加し、補正後の総額を59億3,987万８千円としたい

というものです。

　内容については、マイナンバーカードと健康保険証の一体化に伴うシステム改修費を追加し、この財源

として歳入予算の繰入金を増額するものです。

反対討論１

反対討論２

　本予算は、利用者が混乱せず、安心してマ
イナ保険証を利用できるようにすることを目
的としたものであり、国民健康保険制度の安
定的な運営のためには必要なものと考えるた
め賛成する。

　マイナンバーカードを健康保険証として、安
心して利用いただくためのスムーズな移行に
向け、立ち止まることなく、着実に整備して
いく必要があると考えるため賛成する。

賛成討論１

賛成討論２

　本議案では、マイナンバーカードと健康保
険証の一体化に伴うシステム改修費が追加さ
れている。半年後にマイナ保険証への移行を
行うこと自体に無理があり、登録情報などに
係るマイナ保険証の課題解決に専念するべき
との考えから反対する。

　本議案はマイナンバーカードと健康保険証
の一体化に伴うシステム改修費を追加するも
のだが、マイナ保険証への懸念や不安が払拭
されていないまま、マイナ保険証一本化に踏
み切ること自体が見切り発進と捉えられるた
め反対する。
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